

365 renungan

Tidak Memendam Kasih

Galatia 5:16-26

Tetapi buah Roh ialah: kasih, sukacita, damai sejahtera, kesabaran, kemurahan, kebaikan, kesetiaan, kelemahlembutan, penguasaan diri.

- Galatia 5:22-23a

Kasih merupakan salah satu manifestasi buah Roh. Kasih bersama dengan delapan manifestasi buah Roh lainnya merupakan satu kesatuan saling terkait. Bisa dilihat dari bentuk kata "buah Roh" bukanlah jamak, melainkan tunggal. Buah Roh merupakan karakter Kristus yang dianugerahkan Roh Kudus kepada setiap orang percaya. Melalui anugerah ini orang percaya diharapkan dapat bertumbuh makin menyerupai karakter Kristus. Apabila seseorang dapat menghasilkan buah Roh yang baik, itu bukan karena kehebatannya melainkan karena pertolongan Roh Kudus.

Paulus dalam ayat emas mengarahkan kita lebih pada kasih terhadap sesama. Kasihilah sesamamu manusia seperti dirimu sendiri. Kasih mencakup relasi antar manusia. Mengasihi sesama merupakan bukti dari kasih orang percaya kepada Allah seperti yang ditunjukkan jemaat Makedonia.

Jemaat Makedonia adalah sebuah jemaat yang hidup miskin tapi kaya akan kasih. Mereka memberi di dalam kekurangan untuk menopang jemaat di Yerusalem yang sedang didera kelaparan dan penganiayaan. Jemaat Makedonia tidak ada ikatan dengan jemaat Yerusalem, tidak punya relasi atau pun perjanjian, tetapi kasih mereka melimpah untuk membantu. Jemaat ini memohon kepada Paulus untuk diizinkan membantu jemaat Yerusalem. Inilah kasih, tidak ada paksaan, mereka lakukan bukan untuk kepentingan mereka tetapi demi kebaikan jemaat Yerusalem dan orang-orang dapat melihat perbuatan kasih mereka sehingga meninggikan Kristus.

Kasih berkaitan dengan iman. Di dalam surat Yakobus dikatakan iman tanpa perbuatan adalah mati (Yak. 2:17). Perbuatan kasih merupakan buah dari iman kepada Kristus. Perbuatan kasih sepatutnya tidak dipendam tetapi diperlihatkan ke permukaan. Contoh perbuatan kasih adalah yang disampaikan Paulus dalam 1 Korintus 13.

Di antara kasih, iman, dan pengharapan, kasih adalah terbesar. Kasih adalah fondasi bagi seseorang untuk melakukan kebajikan lainnya. Melalui kasih yang diperbuat orang percaya, orang-orang dapat mengenal Kristus melalui hidupnya. Kasih kepada sesama harus dimiliki setiap orang Kristen. Bergantunglah kepada Tuhan Yesus supaya Anda mengenal kasih-Nya dan berusaha mempraktikkan kasih Yesus kepada sesama agar orang lain dapat merasakan

berkat Allah yang telah Anda terima terlebih dahulu.

Refleksi Diri:

- Bagaimana cara Anda memperlakukan orang-orang di sekitar Anda? Sudahkah menunjukkan kasih Kristus?
- Apakah Anda sudah melakukan perbuatan kasih yang meninggikan Yesus?